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2013年1月25日，位于合肥胜利广场东侧
的金马保龄球馆，未能摆脱被市场淘汰的命运，
正式关门停业。至此，曾经风靡一时的保龄球运
动彻底退出省城市场，使得众多的保龄球爱好者
无处健身。

2014年11月7日，在合肥久悦保龄球馆，
合肥市首届“久悦杯”老年保龄球邀请赛拉开大
幕，在合肥消失了一年多的保龄球馆终于“重现
江湖”。

记者 江锐

缘来廊桥，一日情深。“双11”期间，由合

肥廊桥酒吧、廊桥主题宾馆联合主办的

“2014光棍节廊桥一日情”活动将于长江路

与永红路交口的廊桥酒吧举办。

据了解，本次光棍节活动分为“廊桥牵

缘”和“廊桥时段”两大主题部分。“活动将从

当晚六点开始，一直持续到凌晨两点。活动

将穿插进行才艺展示、真情告白、角色扮演

等多个好玩的互动游戏。另外，当天还将进

行多个抽奖活动。据悉，当晚的抽奖礼品

中，廊桥宾馆多个价值数百元、人气最高的

主题房间，将用作本次活动的大奖。同时，

廊桥酒吧价值298的红酒套餐也将用于本次

抽奖，为这个浪漫之夜再添温馨的情调。

缘牵廊桥 一日情深
“双11”来廊桥酒吧“脱光”啦

日前，亚洲著名公司治理杂志《亚洲企

业管治》在香港颁发了第十届“亚洲企业管

治大奖”。中国平安凭借诚信、透明、公开、

高效的企业管治，连续第八年荣膺该殊荣，

获得中国区“企业管治指标大奖”。中国平

安董事长马明哲亦连续四年荣获“亚洲企业

董事奖”。

中国平安表示：“一直以来，中国平安致

力打造高水平的公司治理。良好的企业管

治是提升企业公信力的关键，从而建立股东

和公众对我们的长期信心。未来，集团将一

如既往紧密跟进国际先进企业的管治模式、

监管格局的发展和投资者的要求，加强企业

管治措施和实践，确保公司持续稳健发展。”

中国平安八度蝉联“亚洲企业管治大奖”

火箭狂轰马刺迎六连胜
据新华社电 NBA常规赛昨日迎来

吸睛一战，五连胜的休斯敦火箭队主场迎

战卫冕总冠军圣安东尼奥马刺队。面对

邓肯和吉诺比利缺阵的马刺，火箭攻势凶

猛，最终以98:81完胜，延续新赛季不败

神话。

原本以为火箭的连胜将在马刺这一

关迎来考验，但马刺主帅本轮安排两名大

将轮休，给火箭的第六场胜利带来机会。

霍华德延续强势表现，全场砍下32分和

16个篮板，哈登则贡献20分，外加6个篮

板和6次助攻。

在当日另一场比赛中，开拓者队主场

108:87 大胜小牛队，终结对手的三连

胜。开拓者队复苏势头正旺，全队5人得

分上双，阿尔德里奇16投10中将20分收

入囊中。

里皮赴巴西邀孔卡回归
星报讯（杉轩） 11月7日，就在卡纳

瓦罗签约成为广州恒大执行主帅之初，广

州恒大俱乐部也随即宣布了下赛季外援

的商务运作将全部由广州恒大俱乐部自

己团队完成，不再由小里皮团队负责。为

了扭转迪亚曼蒂和吉拉迪诺对自己英名

的影响，里皮将在本月底开启自己的巴西

之行，此前也有媒体曝出里皮此行的目的

就是接触甘索等巴甲潜力前腰，但就目前

看来，里皮极有可能密会孔卡，与其商量

回归广州恒大一事。

不过众所周知的是，孔卡在广州恒大

效力期间就曾多次想提前结束中超生涯，

返回巴甲，由此不难想象如今在巴甲如鱼

得水的他回归难度之大。

省直机关象棋比赛开赛

星报讯（记者 倪路 文/图） 昨日，

2014年安徽省直机关象棋比赛在合肥望

江宾馆举行。来自省直各机关的80多名

男女选手，将进行为期3天的角逐。选手

们斗智斗勇，比赛气氛热烈而融洽，充分体

现出了“友谊第一，比赛第二”的体育精神。

曾经是合肥“第一运动”

保龄球是一项集娱乐和锻炼为一

体的运动，合肥曾一度拥有十多家保龄

球馆、500多条球道，诞生过张玉红、吴

伊等一批国内高手。2010年在合肥举

行的第四届全国体育大会上，安徽选手

几乎包揽了保龄球项目一等奖。

据了解，上世纪80年代末，保龄球

运动在合肥开始商业化运作，90年代末

进入鼎盛时期。亚太、明珠、天安、金马

……这几个都是当时合肥大名鼎鼎的

保龄球馆。天安保龄球馆曾经举办过

一场80多个队总共几千人参与的保龄

球赛，打破了当时的吉尼斯纪录。那时

保龄球运动，在合肥堪称“第一运动”。

合肥市体育局群众体育处处长陆

志勇告诉记者，当时合肥老百姓闲暇时

间都有去球馆扔两球的习惯。但是，随

着市场的变化，到2003年左右，曾经的

“省城第一运动”保龄球在合肥开始走

下坡路。众多球馆的价格战、房租房价

飞涨，保龄球器材成本及水电等其他成

本的增加，以及高昂的维护费用，都在

无形中加大了保龄球场馆的运营成

本。与此同时，随着时代的转变，各类

新兴娱乐方式的兴起，使得保龄球这项

运动的吸引力不断减退，越来越低的普

及率很难让更多的人走进球馆。这些

都让保龄球不可避免地慢慢凋零。

2011年2月28日，天安保龄球馆难

以为继，宣布闭馆。2013年1月25日，

金马保龄球馆也未能摆脱被市场淘汰

的命运，最后一颗“保龄球”滑出合肥。

努力打造成“全民项目”

这一年来，合肥的保龄球爱好者一

直呼吁，在市场萎靡的情况下，由政府

出面主办一家保龄球馆，维系这项运动

开展的希望。

陆 志 勇 向 记 者 透

露：原来，合肥市体育局

已有设想，在已被列入

规划的合肥市全民健身

中心内建设一座保龄球

馆。不过，除了政府主

办，合肥民间也不乏对

保龄球运动保有热情的

企业家，合肥久悦保龄

球馆董事长孙晓飞就是

其中一位。

“保龄球在合肥有

着很好的基础，我们搞

保龄球馆，一是为老百姓健身，另外就

是推广保龄球这项运动。”11月7日，在

比赛间隙，孙晓飞告诉记者。

据介绍，合肥久悦保龄球俱乐部

在 2014 年初立项，耗时半年、耗资

1000 余万元打造出健身娱乐综合体

项目，俱乐部包括 7 条美国原装进口

AMF保龄球道。不过，由于球馆规模

不是很大，仅供球友们练球使用，无法

承办大型比赛。

作为一名保龄球爱好者，在孙晓飞

看来，当年“一窝蜂”涌入行业和低价恶

性竞争让经营者举步维艰，而以后经营

者要把保龄球项目，当做一项同时兼具

运动、健身、娱乐、休闲、商务的“全民项

目”。只要有好的宣传推广和经营模

式，针对不同群体的年龄、职业、消费能

力等细分市场，提供差异化服务，市场

潜力则非常巨大。

合肥保龄球馆“重现江湖”

百名专家在肥研讨“甲午战争中的淮军”
星报讯（记者 张亚琴） 昨天，来自

北京、上海、辽宁、广西、河北等地和安

徽本土的百余名专家学者，在合肥进

行了“甲午战争中的淮军——甲午战

争 120 周年学术研讨会”的对话。本

次活动由合肥市委宣传部、合肥市文

化广电新闻出版局、安徽历史文化研

究中心主办。

当天，众多专家学者都先前往了淮

河路步行街的李鸿章故居，参观重新改

陈的《近代洋务、自强之路——晚清重

臣李鸿章》的展览。并在研讨会上，对

甲午战争中的淮军，进行了全方位、多

角度解读和审视，他们一致认为：在中

日甲午战争中，淮军作为国家军队的一

分子，积极投入了抵御外侮的战争,涌

现出了像刘铭传、聂士成、罗荣光等一

大批可歌可泣的英雄人物。

据悉，从今天开始，与会人员将在两

天的时间内，详细考察合肥周边淮军遗

址遗迹，包括肥西刘铭传故居、紫蓬山

周老圩、刘秉璋故居“鹤庐”、庐江丁汝

昌专祠、刘秉璋墓园、吴武壮公祠、环巢

湖东侧六家畈和中庙淮军昭忠祠等。


